



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 21 septembre 2020

Monsieur le ministre de l'Intérieur, n'abandonnez pas Fleury-Mérogis !

Des violences ont éclaté à Fleury-Mérogis en face du magasin Leclerc rue Rosa Parks dans la soirée du lundi 21 septembre.

Fort heureusement, aucune victime n'est à déplorer.

Je remercie les forces de l'ordre pour leur intervention. Au nom de la municipalité, je les assure de tout mon soutien et de toute ma considération.

Je condamne avec la plus grande fermeté ces actes inadmissibles. De tels agissements piétinent les valeurs de solidarité et de tolérance que portent au cœur les Floriacumois. Ils ne peuvent rester impunis. La loi des bandes n'a pas à supplanter la loi de la République. Les habitants ont droit à la tranquillité.

J'appelle l'État à prendre la mesure de la situation. En l'espace de deux mois, trois altercations de ce type ont déjà eu lieu à Fleury-Mérogis. Des mesures fortes doivent par conséquent être mises en œuvre pour éviter qu'une tragédie ne se produise.

La Ville s'est engagée **dès l'année prochaine** à installer des caméras de vidéosurveillance. Mais cela ne suffira pas à prévenir ce genre d'incident. L'État doit nous accompagner dans nos efforts pour préserver la tranquillité des Floriacumois, à travers notamment **un renforcement des effectifs de gendarmerie** ainsi qu'une meilleure présence physique des gendarmes sur le terrain. La brigade de gendarmerie du quotidien, dispositif visant à remettre de la proximité entre les habitants et les représentants des forces de l'ordre, doit être redéployée et repensée à l'aune des spécificités des territoires avec une priorité pour les villes comme Fleury-Mérogis.

L'État ne doit pas abandonner Fleury-Mérogis.

Olivier CORZANI

Maire de Fleury-Mérogis